
La Caravelle - Martinique - François

From  € / night - 2 bedroom(s) - 2 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette villa est un lieu magique en Martinique. Située dans les beaux quartiers du Cap Est, cette villa est composée de 2
chambres avec salles de bains privées. Accessible en traversant une sublime propriété, ce lieu surplombe la mer. Depuis le
salon, les propriétaires ont installé des grandes fenêtres, vous permettant de bénéficiez d'une vue à 180° sur l'océan. Une
terrasse les pieds dans l'eau vous attends pour savourer vos ti punchs dans un cadre d'exception.


Le François est connu pour sa distillerie, l’habitation Clément. Cette habitation offre aux visiteurs une découverte de
l’industrie du rhum, notamment à travers la visite de l’ancienne distillerie, des chais de vieillissement et sa dégustation. En
Martinique, la mer n’est jamais loin. Depuis la Marina du François, vous trouverez sans difficulté une yole qui vous
emmènera découvrir la fameuse baignoire de Joséphine pour le traditionnel baptême du rhum avant de rejoindre les îlets
environnants pour un déjeuner local.


La Martinique, également connue sous le nom de l’île aux fleurs, est réputée pour l’accueil chaleureux de ses habitants.
Venir en Martinique c’est mettre la convivialité au cœur de vos vacances. Le soleil brille toute l’année pour profiter de toutes
les richesses de l’île. Visitez ses distilleries, bronzez sur ses plages paradisiaques, plongez dans ses eaux turquoise,
découvrez ses marchés traditionnels… les vacances risquent de passer trop vite !

This villa is a magical place in Martinique. Located in the beautiful areas of the Cap Est, this villa is made up of 2 bedrooms
with private bathrooms. Accessible by crossing a sublime property, this place overlooks the sea. From the living room, the
owners have installed large windows, allowing you to enjoy a 180 ° view of the ocean. A waterfront terrace awaits you to
savor your ti punches in an exceptional setting.


Le François is known for his distillery, habitation Clément. This home offers visitors a discovery of the rum industry, in
particular through the visit of the old distillery, aging cellars and its tasting. In Martinique, the sea is never far away. From the
François Marina, you will easily find a skiff that will take you to discover Joséphine's famous bathtub for the traditional
baptism of rum before joining the surrounding islets for a local lunch.


Martinique, also known as the Isle of Flowers, is renowned for the warm welcome of its people. Coming to Martinique is



putting conviviality at the heart of your vacation. The sun shines all year round to take advantage of all the riches of the
island. Visit its distilleries, sunbathe on its paradisiacal beaches, dive into its turquoise waters, discover its traditional
markets ... the holidays may go by too quickly!



Caractéristiques / Features

 75 m2 /  4 traveler(s) /  2 bedroom(s) /  2 bathroom(s)

Equipements / Equipment

  Air conditioner   Barbecue   Crib   Dishwasher

  Filter coffee maker   Hair dryer   Household linen   Iron

  Microwave   Oven   Parking   TV

  Washing machine   Wifi



Localisation



Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


